

Un cuarto de siglo

Cien obras desplegadas en todo Chile son las que nos preparamos para vivir, conocer, mirar y reflexionar en una nueva versión del Festival Internacional Teatro a Mil. Este 2025, Escondida | BHP y Fundación Teatro a Mil celebramos nuestro aniversario de plata: 25 años de una alianza poderosa, fructífera, que valoramos y festejamos.

Durante casi todo enero próximo, la invitación del festival es a humanizarnos. Suena a paradoja, pero no lo es. Son tiempos en que conectarnos, escucharnos y mirarnos con otros parece una excepción y no la regla; cuando, en lugar de hablarnos y comunicarnos, nos distanciamos.

Teatro a Mil 2025 nos trae de regreso a lo esencial de los seres humanos y sus formas de expresión artística: un espacio de comunicación, de conexión, de más humanidad, donde nos vemos reflejados, nos sorprendemos, nos incomodamos, lloramos y reímos.

Qué más humano, también, que contrastar con humor el dolor que producen conflictos y desencuentros entre personas. Eso fue lo que inspiró gran parte de la historia de 70 años del Teatro Ictus, a cuyos fundadores y gestores actuales rinde homenaje este festival. Gracias Ictus por las risas y la comedia, por la ironía y la reflexión que tanto necesitamos entonces y ahora.

Hay humanidad en ver nuestras calles llenas de colorido, luces, música, artistas en movimiento, rodeados de público expectante, que aplaude y comparte en grupos, en familia, con amigos. Somos más humanos cuando ocupamos nuestros espacios públicos, donde damos cabida a la diversidad y la inclusión, a los múltiples rostros de la sociedad que somos y que queremos seguir construyendo.

Así es como entendemos en BHP el Valor Social, que vivimos en cada cosa que hacemos, generando valor

para nuestros trabajadores (hoy más de 40% mujeres), para las comunidades de los territorios en que operamos y con respeto al medio ambiente, para producir de manera sustentable el cobre que el planeta necesita.

Este es el espíritu con que comienza una fiesta esperada por todo un año, donde gente de todas las edades y condiciones socioeconómicas de Chile se encuentra, se conecta, se reconoce. Gracias Teatro a Mil por esta invitación, por estos 25 años de alianza, por más festivales y más humanidad.

René Muga
Vicepresidente de Asuntos
Corporativos
BHP Minerals Americas.



al Teatro a Mil - Festival
cional Teatro a Mil -
del Internacional Teatro
Festival Internacional
a Mil - Festival Inter
al Teatro a Mil - Fes
cional Teatro a Mil -
del Internacional Teatro
Festival Internacional

o a Mil - F
al Teatro
cional
del Inter
- Festival
o a Mil - F
al Teatro
cional
del Inter